



まいにち続けて あいさつ進んで ニッコリ笑顔で ヤル気と本気の真穴っ子

真穴小だより



八幡浜市真網代戊162
八幡浜市立真穴小学校
TEL 28-0226 FAX 28-0266
令和7年6月27日(金)発行

命を守るキーワード 「サルさんカエルさん しっかりはんだん 進んでひなん」

7月の予定

6/27 現在のものです。今後、変更になる場合もあります。御了承ください。

日	曜	絵	学校行事	
1	火	○	ジョブチャレ(~4金まで)まあニャ検定(国)	
2	水	○	職員会議	
3	木	○	クラブ	
4	金	○	救急救命法講習会・地区別懇談会	
5	土			
6	日		市民スポーツフェスタ2025	
7	月	○	生活リズムチェック・教育相談週間	
8	火	○	まあニャ検定(算)	
9	水	○	ALT 訪問 サルビア号来校	
10	木	○	個人懇談	
11	金	○	個人懇談	
12	土		八幡浜市ジュニアドッジボール大会	
13	日			
14	月	○	5時間授業	
15	火	○		
16	水	○		PTA 三役会・役員会
17	木	○		水泳記録会壮行会
18	金			第1学期終業式 ICT 支援員来校
19	土			
20	日			
21	月		海の日	
22	火			
23	水		八幡浜市水泳記録会	
24	木		(記録会予備日)	
25	金		プール開放① ICT 支援員来校	
26	土			
27	日			
28	月		プール開放② PTA タ涼み会予定	
29	火		プール開放③	
30	水		プール開放④ お里帰り	
31	木		プール開放⑤ オンライン朝の会(予定)	

150年分の想いが込められた運動会

酷暑が続くようになった夏場を避け、春の実施となった今年度の運動会。しかも今年度は150周年を迎える記念すべき運動会。前任が入念に準備されていた資料を引き継いだものの、昨年度まで長らく中学校勤務をしており、体育主任も初めてである私。果たしていきなりこの大役が務まるのかと、不安が大きいスタートでした。

しかし、その不安を吹き飛ばしてくれたのが真穴小学校の児童たち、先生方、そしてPTAや保育所、公民館、地域の皆様でした。私の慣れない練習指示にも気持ち良く返事し、一生懸命に競技練習に取り組む真穴小の子どもたち。足りない部分をすかさずサポートし、学年に応じた説明をしてくださる先生方。例年とは違う時期の実施に合わせて、協力しながら柔軟に準備を進めてくださるPTAや保育所、公民館、地域の皆様。

「チーム真穴

～150年分の想いを込めて～」



真穴地区全体で一丸となって運動会に向けて歩いていく想いを、真穴小学校の歩んできた「150年」を感じた運動会でした。

この熱

い思いを胸に、梅雨の雨雲も見事に吹き飛ばし、快晴の下で行われた本番。子どもたちの伸び伸びとした姿がキラキラと輝き、また、〇×クイズやバルーンリリースなどの特別企画もとても盛り上がりました。準備や片付けなど、たくさんの方々に支えられ、皆様のおかげで150周年に相応しい、メモリアルな運動会にすることができました。本当にありがとうございました！

(文責:体育主任 宇都宮正之伸)

8月の予定

1日(金) プール開放⑥・・・最終日

17日(日) 市P連バレーボール大会

19日(火) 親子奉仕活動・・・予備日20日



まあニヤの ニヤんだ?ニヤんだ?
コーナー



ニヤんだ!? ニヤんだ!?

真穴小学校も真穴地域も盛り上がっているニヤ!
150周年記念春季大運動会だニヤ!!



ダンスが楽しかったです。どうしてかという、ダンスが好きだからです。保育所の友達もかわいかったです。リレーでパパがかっこよかったです。(1年 女子)

ダンスが楽しかったです。玉入れも楽しかったです。負けただけ、楽しかったです。リレーは、前より速く走れたと思います。

(2年 男子)

今日は運動会がありました。私は、紅白対抗リレーを頑張りました。うまくバトンをつなぐことができ良かったです。最後に負けてしまったけど、一生懸命で走れたので良かったです。

(3年 女子)

私が一番頑張ったのはリレーです。練習では負けてしまって諦めかけていたけれど、最後に貴巻くんが抜いてくれたので3位になりました。諦めずに最後まで一生懸命取り組んでよかったと思いました。

(4年 女子)

僕が一番心に残っているのはダンスです、どうしてかという、一回もミスをせずに踊れたし、自分でもとてもいいダンスになったなと思えたからです。150周年記念運動会でとってもうれしくて楽しい最高の運動会になったと思います。

(5年 男子)

借り人競争では、校長先生の足が速いこともあって、1位でゴールすることができました。気持ち良かったです。紅白対抗リレーでは、指揮もしました。いい運動会にすることができたので嬉しかったです。チームのみんなで協力できたし頑張れたので楽しかったです。

(6年 男子)



資源回収・地引網への御協力ありがとうございました!

資源回収(持込式)、地引網体験活動への御参加・御協力、本当にありがとうございました。資源回収の収益金は、子供たちの学習活動等にさせていただきます。

